
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
小沢自らも信じられない敗北か？ 2010/06/03 09:08 

 ルーピー鳩山、最後に「道連れ」で評価？ 

  

  「はっ倒されんぞ！」の輿石「大変 

  なことになるぞ！」と捨てぜりふ… 

  
  
 本日の小沢さんの表情というのは２０年を超えて小沢さんを見てきた元政治記者の僕としてもこんな表情は見たことがないで

す。「おれがこんな敗北をするのか？」という気持ちが感じられる。 
  
 これは昨夜放映された関西テレビのアンカーで青山繁晴氏が解説した小沢氏の気持ちです。なるほど、それが当たっているな

ら「大歓迎！」です。この部分だけはルーピー鳩山を褒めてあげたいです。「最後によく言った。その覚悟を最初から貫いていれ

ばこれほど酷い状態にはならなかったのに」と。 
  
 で、産経新聞が今朝の一面で掲載したこのツーショット。この小沢の表情は「権力闘争に敗れて意気消沈した小沢」ではなく、

「よ～し、みてろよ。角栄親爺以上の院政をひいてやる」と意欲満々、決意新たな顔に私には見えるのです。  
  

  
産経新聞6月3日1面トップの画像（クリックでネット記事へ） 

  
新民主党解剖・第五部 鳩山退陣 変わらぬ本質「数は力」  
 あの「サイン」が… 

  
 鳩山は５月３１日の小沢と参院議員会長、輿石東との会談で「身を引きたい」と切り出したと説明するが、実際に退陣を決意す

るまでは激しい攻防があった。 
  
 １日の小沢、輿石との２回目の会談を終えた鳩山は続投に向け意欲満々だった。会談後は笑みを浮かべ、左手の親指を立て

グッドサインを作ったほど。「これで退陣圧力を跳ね返した」と思ったのだろう。 
  
 会談で鳩山は「殺し文句」を用意していた。輿石は、１カ月後の参院選におののく参院民主党の窮状を訴え、激しく退陣を迫っ

たが、鳩山はこう言った。 
  
 「私も身を引きますが、小沢さんも幹事長職を引いていただきたい」 
  
 小沢抜きでは参院選を戦えない。鳩山は「これで参院の反乱は鎮圧できる」と踏んだようだ。それまで押し黙っていた小沢は

「分かった」と応じたが、輿石は「大変なことになるぞ！」と捨てぜりふを吐いた。 
  
 官邸に戻ってからも鳩山は意気揚々としていた。公邸への帰り際には報道陣に「おやすみなさーい」と笑顔で声をかけた。 
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 ところが、鳩山の「グッドサイン」は倒閣勢力の怒りの火に油を注いだ。テレビ放映でこれを知った参院幹部はこう言い放った。 
  
 「続投したいんなら神妙な顔をせなあかん！ これ（親指）は首相がやることじゃない。『私はこれで首相を辞めました』か？」（敬

称略） （産経新聞6月3日1面から） 
  
  

  
産経新聞3面掲載の図をスキャンしました。 

  
 この輿石東の発言、品性を疑いますね。以前にも取材記者にむかって「はっ倒されんぞ！」と恫喝した日教組のドンですが、今

度は鳩山首相に向かって「大変なことになるぞ！」とすてぜりふですか。何としても今度の参議院選挙で落とさねばなりません。 
  
   本日の産経新聞3面には上記のような「民主党相関図」が掲載されていました。これをみると小沢グループと横路グループは

一心同体とみて180人、前原、野田、菅、鳩山、民社協会を併せると200人。参議院選挙の結果、完全なねじれ現象がおきて国

家運営がいき詰まった場合は、後者の200人と新党、そして自民党が連立を組む、というケースが考えられます。 
  

  

 
6月2日に放映されたアンカーから青山繁晴氏の解説です。 
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タグ： 民主党  小沢一郎  鳩山由起夫  道連れ辞任  菅直人  普天間移転  安全保障  解散総選挙  輿石東  日教組のドン

   

 小沢・横路グループはお得意の民主党を飛びだして社民党と新党を創ればよろしい。どのみち、小沢ガールズだとかの一回生

議員の大半は次の総選挙で落選するでしょう。つまり、民主党の反日グループと「まだまし」なグループに党を割らせないといけ

ません。昨日からの報道を見ていると次の代表はいち早く手を挙げた菅直人で決まりのような印象を受けます。が、注目は党の

金を握る幹事長に小沢が影響力を行使できる人物が就任するとなれば、事実上の小沢院政の始まりです。  
  
 いずれにしても社民党は普天間基地移設で県内は絶対認められない、と連立を解消で飛びだしたわけです。一方、次の民主

党の代表が誰になってもアメリカと合意した辺野古案を反古には出来ないわけで、この際は日本の安全保障をテーマに政界再

編があっても良いと考えます。現在、自民党をはじめ野党は結束して衆議院の解散総選挙を求めていますが、いまはこの一点に

絞って与党に攻勢をかけ、郵政法案などは廃案に追い込んで欲しいと考えます。野党はどんどん街に出て街頭宣伝せよ、と訴え

たいと思います。 
  

  
  

     
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー    
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2010/06/03 10:07Commented by usaginomimi さん 

花うさぎさま、こんにちは。 
民主党は誰が「表向きの」頭領になろうと、結局は小沢氏の意向だけを汲む独裁党だとい

うことを、この８ヶ月間のあれこれで、国民に広く知らしめてしまいました。 
今回の党首決めも、小沢さんが決めた人にするだけだから、時間なんてらないよ～ってカ

ンジに見えます。 

 
＞民主党の反日グループと「まだまし」なグループに党を割らせないといけません。 

 
↑そんな人は、民主党にはただのひとりも残っていないような気がします。 
気概があれば、とっくに党内から「意見」の１つも出たでしょう。 
これまで、誰ひとりとして、小沢氏の決定に物を申した人がいません。 
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健康な細胞も、残念ながら病巣に蝕まれることがあります。 
民主党の国会議員は全員、蝕まれてしまった・・と私は感じています。 
たった一人でも割って出たら、すごいというか歴史に残りそうです（苦笑）。 
民主党の国会議員は、みんな、お金が大好きで、日本国民なんか、好きじゃないのでし

ょ？と言いたいです。  

2010/06/03 10:16Commented by usaginomimi さん 

輿石東氏の話題に触れた日記があったので、トラバいただきました。 
この事件、けっこう有名だったみたいですね。（←「ドキドキ割り算」事件） 
私、ぜんぜん知りませんでした。 
調べてみたら、日教組が強い地域って、ものすごいことになってますね。 
日本じゃないみたいです！  

 

2010/06/03 11:38Commented by ドサンコ さん 

花うさぎさま、こんにちは。 
私も昨日の「アンカー」を見ました。 
青山さんがおっしゃるように、小沢氏のあの顔が「このオレさまが、こんな小粒の奴らに、

負けるのか」と信じられないでいるものだとしても、小沢氏には権力にしがみついていただ

いて、民主党から「小沢色」を払拭などせずに、参院選につき進んでいただきたいです。

あくまでも、マスコミ&世論誘導対策として。 
 
民主党議員の人間性のかけらもない野次、強行採決の繰り返しをとめようともせず、ただ

長いものに巻かれ、権力の蜜だけを吸い続ける卑怯さ。 
看板がどう変わろうとも、民主党に自浄能力などないと私は思っています。  

 

2010/06/03 11:53Commented by 猫のひげ さん 

 
民主党の皆さん、相変わらず顔相が悪いですなぁ。 

 
退陣したって議員辞職するわけでもなし、この党は汚沢の言いなりのまま何も変わらない

でしょ。しかし、この８ヶ月の間に何が起きて何が潰されたか、国民の中ののんきなひとた

ちも少しは解ってきたことを期待したい。 

 
とにかく何が何でも必要なのは、反民主、反ソーカ、反サヨクの大同団結ですっ！ 

 

2010/06/03 11:55Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
風雲急を告げる状況ですが、本来、代表が辞任すれば幹事長を含む党幹部は全員辞任

するのが普通です。今回、小沢氏道連れというような表現が新聞で見られますが、これは

間違いで、あらかじめ小沢氏は表から身を引くことを前提に手を打っていると思います。 
代表選の日程決定などもすべて小沢氏の考えに基づくものでしょう。 
また、野党の解散・総選挙要求に対して「自民党は解散せずに総理をたらい回しをした」

という意見がありますが、自分たちがたらい回しを批判していたのですから、ここで解散総

選挙をしなければ、言行不一致になります。いい加減に「自民が…」という言い方はやめ

てもらいたいものです。  

 

2010/06/03 12:50Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。  
 
>今回の党首決めも、小沢さんが決めた人にするだけだから、時間なんてらないよ～って

カンジに見えます。 

 
結論から言うとその通りでしょうね(^^；。 
 
>民主党の国会議員は全員、蝕まれてしまった・・と私は感じています。 
 
参りました。その通りでしょう。そのくせテレビに得るのはかって保守といわれた議員ばか

り、目眩ましもいい加減にしろ、といいたいです。 

 
>民主党の国会議員は、みんな、お金が大好きで、日本国民なんか、好きじゃないのでし

ょ？と言いたいです。 
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がははははは。普通の主婦にそこまで言われたら「なにくそ！」と言う人が出ても良いの

ですが(^^；。 

2010/06/03 12:52Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん  
>この事件、けっこう有名だったみたいですね。（←「ドキドキ割り算」事件） 
 
拝見しました。全然知りませんでした(^^；。 
 
>日本じゃないみたいです！ 
 
目指すは「日本解体」ですからね、この団体は。  

 

2010/06/03 12:52Commented by nrp24232 さん 

民主党は党の綱領、公約を出し、衆参同日選挙で国民に信を問うべきです。全国組織に

所属の方々は解散キャンペーン、及び、党の綱領、公約なき鵺のような民主党を糾弾す

る、全国統一行動の呼びかけをお願いします。 

 

 

2010/06/03 12:56Commented by 花うさぎ さん 

To ドサンコさん こんにちは。  
 
>民主党から「小沢色」を払拭などせずに、参院選につき進んでいただきたいです。あくま

でも、マスコミ&世論誘導対策として。 
 
蓮舫官房長官に細野幹事長という情報も。これは小沢そのものでしょう。 

 
>看板がどう変わろうとも、民主党に自浄能力などないと私は思っています。 
 
言われてみればその通りでした(^^；。  

 

2010/06/03 12:58Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こんにちは。 
 
>民主党の皆さん、相変わらず顔相が悪いですなぁ。 
 
月並みですが、悪いことを考えていると顔に出るようですよ(^^；。 
 
>とにかく何が何でも必要なのは、反民主、反ソーカ、反サヨクの大同団結ですっ！ 
 
本当に団結して欲しいですよ、頼みますから。  

 

2010/06/03 13:01Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>これは間違いで、あらかじめ小沢氏は表から身を引くことを前提に手を打っていると思

います。 

 
私はひょっとして小沢は居残るつもりだったと思ってました。理由は二回目の検察審議会

や国税への圧力カード温存で。 

 
>いい加減に「自民が…」という言い方はやめてもらいたいものです。 
 
テレビのキャスター、コメンテイターが特に酷いですね。 

 

2010/06/03 13:03Commented by 花うさぎ さん 

To nrp24232さん こんにちは。  
 
>民主党は党の綱領、公約を出し、衆参同日選挙で国民に信を問うべきです。 
 
それが普通でしょうね。 

 
>全国統一行動の呼びかけをお願いします。 
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今週末は全野党党首が揃って一斉に街頭宣伝やらないかな、と思っているのですが。直

接訴えた方が効き目があると思いますよ、マスコミのフィルターを通すよりも。  

2010/06/03 13:13

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
【民主党代表選】樽床氏、民主代表選への出馬の意向を伝える 

 
民主党の樽床伸二衆院環境委員長は３日午前、国会内で三井弁雄国会対策委員長代

理らと会談し、鳩山由紀夫首相の退陣を受けた党代表選について「出馬したい」と述べ、

立候補の意向を示した。同日午後に正式表明する。 

 
 樽床氏に代表選出馬を促してきた民主党議員は「立候補に必要な国会議員の推薦人２

０人は集まる」と断言した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100603/stt1006031053008-n
1.htm 
 
・無投票ではまずい、という形だけでしょう。小沢グループの演出濃厚。  

 

2010/06/03 13:16

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
【大阪府大阪市】 『核と刀』 出版記念の会  

 
日時平成22年6月5日（土） 18時30分～20時30分 （18時00分開場） 
場所上本町 たかつガーデン 8階 
  近鉄「上本町」駅 徒歩3分、地下鉄「谷町九丁目」駅 徒歩7分 
内容 
・ スライド「誇りある国史」 上映 
・ 登壇 西村眞悟（前衆議院議員） ほか 
・ 講演 「核と刀 核の昭和史と平成の闘い」 高田純（『核と刀』著者・札幌医科大学教授・

理学博士） 

 
参加費出版記念の会 ： 図書（定価1,890円）1冊込み 2,500円 / 図書を含まない場

合 1,000円 
懇親会（閉会後） ： 3,500円 
 
主催日本シルクロード科学倶楽部 
お申込担当：日本シルクロード科学倶楽部 副会長 中曽千鶴子（おつる） 
  FAX 072-776-8821    
  MAIL joan_of_arc@jttk.zaq.ne.jp MAIL silkroad.science.club@gmail.co
m 

 

2010/06/03 13:22Commented by UCHINONEKO さん 

はなうさぎさん、こんにちわ。 

 
全野党党首が揃って街宣、やって欲しいですね。 
でもやるなら来週のほうがいいかな？新しい首相(管？）になったあと衆院解散を訴えて

欲しいです。 

 
そういえば今度の日曜日と来週の月曜日のたちあがれの街宣は 
大々的に神奈川、東京の選挙区候補者の演説ですねー。東京はキヨシもきます！ 
いよいよ選挙ムードが高まってきました。 
民主、みんな、公明、ここらには絶対勝たせたくないです  

 

2010/06/03 13:27Commented by cooljoe さん 

こんにちわ。 

 
就任以来まったく評価できる点がなかった鳩山氏ですが、最後の最後で、小沢氏と刺し違

えたのは唯一評価できる点ではなかったでしょうか。 
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更に小林議員への辞職勧告も評価できるのですが、それならば悪名高き輿石氏も刑事

事件にはなりませんでしたがほぼ同じような前科があるので同じく道連れにして欲しかっ

たですね。 

2010/06/03 13:55

Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

こんにちは 

 
青山繁晴氏が昨日のアンカーの最後で野中広務氏の言動に付いて 

 
怒りを露わにしていましたね。 

 
野中広務氏の事を調べたら、社会弱者に優しいというのは 

 
評判倒れだと判りました。さっそく拙ブログに書きました。 

 
 
「野中広務（のなか・ひろむ）が社会弱者に優しい？」 

http://goo.gl/hwan 
 
 
お時間が空いた折にでも覘きに来てください。  

 

2010/06/03 14:22Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんにちは。  
 
>でもやるなら来週のほうがいいかな？新しい首相(管？）になったあと衆院解散を訴え

て欲しいです。 

 
ああ～なるほどですね。 

 
>いよいよ選挙ムードが高まってきました。 
 
選挙協力の話は進んでいるのでしょうかね？ 

 
>民主、みんな、公明、ここらには絶対勝たせたくないです 
 
御意。しかしマスコミの予想は「みんなの党」には優しいですね。  

 

2010/06/03 14:24Commented by 花うさぎ さん 

To cooljoeさん こんにちは。 
 
>最後の最後で、小沢氏と刺し違えたのは唯一評価できる点ではなかったでしょうか。 
 
これは素直に評価して良いと思います。 

 
>それならば悪名高き輿石氏も刑事事件にはなりませんでしたがほぼ同じような前科が

あるので同じく道連れにして欲しかったですね。 

 
党首が言っても聞く玉ではないでしょう。「なんだと！」と掴みかかってきそうな雰囲気です

よ(^^；。  

 

2010/06/03 14:28Commented by 花うさぎ さん 

To 岳要（がくよう）さん こんにちは。 
 
>怒りを露わにしていましたね。 
 
サラッと見ただけですが、官房機密費から評論家や記者などが金を受け取っていたという

文脈の中で、誰かが青山ももらっていたとかの件ですね。彼の評価を貶めるのが目的で

しょうからここは毅然と対応すべきでしょう。 

 
>「野中広務（のなか・ひろむ）が社会弱者に優しい？」 
 
拝見します(^^)。  
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2010/06/03 15:38Commented by その蜩 さん 

小沢氏のあんな表情はじめてみましたよ。 
何かが起きているのは間違いないのかもしれません。  

2010/06/03 17:05Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。  
 
>小沢氏のあんな表情はじめてみましたよ。 
 
はい。でもあの表情が「いよいよ俺もこれで終わりか？」という風には見えないのですよ

ね？ 

 
>何かが起きているのは間違いないのかもしれません。 
 
何なんでしょうね。  

 

2010/06/03 21:19Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
この民主 代表選挙 何なんでしょう。茶番ですね。 

 
菅は、反小沢が結集ですか、樽床氏が、親小沢でしょうか。 

 
もっと人材いたように思いますが。 

 
やはり、民主の保守は、腰抜けばかりですね。 

 
これで、選挙に勝てるって、国民舐めていますね。 

 
鳩山 小沢は、議員辞職が、日本のためです。  

 

2010/06/03 21:28Commented by 雪風 さん 

花うさぎさん こんばんは。 
今日も的確なエントリーをありがとうございます。 

 
樽床については演出、というのは私もそう思います。 

 
小沢が自グループから（知名度がゼロに等しい）首相候補を立てるのは『飼い犬（ポッポ）

に手を噛まれて幹事長は降りたが、これで俺の権勢が衰えるなんて考えるなよ、俺の意

向がなければ総理にはなれないんだ、民主党は変わらず『俺の所有物』なんだからな、俺

と手を切ろうなんて考えるな！調子に乗るなよ！』という、カンガンスや前原をはじめとす

る党内に対する恫喝の意味もあるでしょう。逆を言えば『小沢さんも下り坂だな』と思われ

るのを何より恐れている、ということでもありましょう。 

 
いずれにせよ、かつての自民党も真っ青の（国家と国民そっちのけの）権力闘争というわ

けですね。 

 
『選挙に勝つ』という目的だけで結びついている集団（政党ではない）ですから、選挙が危

なくなればこうして綻びが出てきます。野党にとっては千載一遇の攻め時だと思うのです

が……。  

 

2010/06/03 22:34Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
既に御存知だと思いますがまだカキコがない今日のニュースです。 

 
（１）せと弘幸氏のブログに「たちあがれ日本」のバナー 
せと弘幸Blog（日本よ何処へ）は政治-人気ブログランキングで現在5位です。応援して3
位にしてあげましょう。さすれば１～３位は保守のブログになります。 

 
http://blog.livedoor.jp/the_radical_right/archives/52497552.html 
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（２）参院選後、新党間で合併も＝たちあがれ日本・平沼氏（時事） 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2010060300469 
 
 
（３）「たちあがれ日本」大阪初の街頭演説会のお知らせ 

 
日時：6月11日（金曜日）17：00から17：40頃  
 
場所：難波高島屋前  

 
弁士：・平沼赳夫（たちあがれ日本代表）   
     
   ・西村眞吾（前衆議院議員）   
     
   ・三宅博（前八尾市市議会議員）  
     
   ・三木圭恵（参議院比例代表候補予定者）  
      
＊現場状況により、時間が前後する場合、弁士が変更になる場合がございます。 

 
 
（４）三木圭恵のブログ及び櫻井よしこ氏とのツーショット 

 
http://blog.goo.ne.jp/k-miki-sanda 
 
 
http://www.geocities.jp/k_miki_sandacity/photo.html 
 
三木圭恵氏は比例区ですが、選挙区なら私メが住む兵庫5区です。三田市以外ではあま

り知られていないので私メは勝手に推薦してまわっております。 

 
（５）二階堂ドットコムで阿比留氏の「民主党と日教組」を宣伝中 

 
http://www.nikaidou.com/archives/2475 
 
 
産経新聞出版の怖い編集長に私は頭が上がらない。そんな編集長が産経の名物記者

（現：産経新聞首相官邸キャップ）、あびる優じゃなくって阿比留瑠比さんの本を出した。

「輿石の完全消滅を狙う」そうだから、これは必見だ。是非、買ってあげてほしい。 

 

2010/06/04 08:58

Commented by solo2348 さん 

花うさぎさん、やっと、ログインできるようになりました。で、下記は生良さん処

に書いたのとほぼ同じモノですが、私の初コメントとさせてください、ルーピィ鳩

山辞任というのが、何より嬉しいです。 

 
 日本の頂上の席に在って、満天下に人間としての底を見せすぎた鳩山は、最早議員で

さえいられないでしょう、案の定、次の選挙には出ない＝引退すると云って居る様です、

当然です。 

 
 鳩山に限らず、民主党の面々を看ていると、学歴や肩書は何等、その人間の質を保証

しない事が実感として判ります、無知と無恥から来る不見識、非常識、見苦しさは、目を

覆いたくなる事ばかり、こんな連中に日本を預けて居れば、間違いなく日本は地獄に落ち

る、一体学校って何なのかと訊きたくなる。 

 
 民主党の為し事を裏から囃して来た連中＝マスコミも同じです、揃って高学歴のクセに

公を大事にする心が欠片も感じられ無い、まぁ、肩書き崇拝主義の朝鮮族に乗っ取られ

ている事が拍車を掛けているのでしょうが、でも、其れを許したのは、多くの日本人が同

意して来たから今が有るのです。 
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2010/06/04 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>これで、選挙に勝てるって、国民舐めていますね。 
 
読売、朝日の世論調査では早速支持率が上がってますね(^^；。 
 
>鳩山 小沢は、議員辞職が、日本のためです。 
 
当然です。で、逮捕、拘留が当然だと思います。 

 

2010/06/04 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To 雪風さん おはようございます。 
 
>樽床については演出、というのは私もそう思います。 
 
いくら何でも無投票はまずいだろう、の一点でしょう。 

 
＞野党にとっては千載一遇の攻め時だと思うのですが……。 

 
結束して「解散総選挙」を求めるべきタイミング、そのために街に出るべきですよ。 

 

2010/06/04 09:10Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>（１）せと弘幸氏のブログに「たちあがれ日本」のバナー 
 
はい、これ私も気がつきました。嬉しいですね。 

 
>応援して3位にしてあげましょう。さすれば１～３位は保守のブログになります。 
 
毎朝、トップ10の保守系は全部クリックしてますよ(^^)。 
    
>   ・西村眞吾（前衆議院議員）       
>   ・三宅博（前八尾市市議会議員）  
 
よ～し、出てきましたね、待ってました(^^)。 
 
>輿石の完全消滅を狙う」そうだから、これは必見だ。是非、買ってあげてほしい。 
 
これはありがたい。影響力の大きなブログですから楽しみです。  

 

2010/06/04 09:13Commented by 第一義＠運国斎 さん 

和歌山県太地町のイルカ漁を告発したドキュメンタリー映画「ザ・コーヴ」をめぐり、 
２６日からの封切りを決めていた東京都内の映画館２館のうち１館が、上映中止を決めた

ことが 
分かった。映画を「反日的」と糾弾する保守系団体が４日以降、上映館に抗議活動を 
することを告知しており、「近隣への迷惑」を考えて自粛したという。 
映画は隠し撮りの手法などが賛否の議論を呼んでおり、今後の動き次第では上映自粛

が 
広がる可能性もある。 

 
上映中止を決めたのは、メーン館と位置づけられていた東京都渋谷区の「シアターＮ渋

谷」。 
２６日から最低６週間の上映が決まっていた。 

 
同館を運営する「日本出版販売」（千代田区）によると、２日に市民団体がホームページで

上映阻止を求める「抗議活動」を予告。会員らを集め、４日に同社前、５日に映画館前で 
街頭デモを行うとした。同社は３日に社内で協議。警察とも相談し、「お客様に 
万が一のことがあってからでは遅い」と中止を決めた。同社のビルには病院も入ってお

り、 
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「他のテナントへの迷惑も避けねばならない」との判断もあったという。 

 
*+*+ asahi.com 2010/06/04[06:55:43] +*+* 
http://www.asahi.com/national/update/0604/TKY201006030514.html  

2010/06/04 09:17

Commented by 花うさぎ さん 

To solo2348さん おはようございます・ 
 
> 花うさぎさん、やっと、ログインできるようになりました。 

 
わざわざおいで頂きありがとうございます。 

 
> 覚えておきましょう、こんなのを人間の屑と云います。  
 
激しく共感致します。 

 
史上最低の首相を8ヶ月もいただいた結果、日本はメチャメチャにされてしまいました。こ

れを修復するのは容易ではありませんね。 

 

2010/06/04 09:19

Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん おはようございます。 
 
>映画館２館のうち１館が、上映中止を決めたことが分かった。映画を「反日

的」と糾弾する保守系団体が４日以降、上映館に抗議活動をすることを告知しており 

 
おお～情報ありがとうございます。この抗議活動、気になっていたのですが平日でしたの

で行けなかったのです。 

 
やったぞ！(^^)。  

 

2010/06/04 09:49Commented by tuwano さん 

 
民主党の山岡氏は、やたらとテレビに出て自民党を誹謗しながら民主党の弁解をするた

めにべらべら喋っていますが、言葉の端々に魂胆が見え隠れしています。昨日も”朝ズバ

ッ”と言う番組の中で、「ゴールに向けての途中ですからね」と言っていました。 
今、何だ”菅”だと茶番をしていますが、花うさぎさんのおっしゃるように 

 
＞「よ～し、みてろよ。角栄親爺以上の院政をひいてやる」 
と言うのが、この小沢組のゴールだと思います。 
でも、私の周りの人達は、鳩山小沢退陣に「子供手当てどうなるの？」が第一声なんです

からね。情けないです。一体どうすれば、民主党のたくらみを分かってもらえるのでしょう

か？私なりに試みてはいるのですが、なかなか分かって貰えません貰い癖がつくと思考

力までなくするのでしょうか？ 
民主党の詐欺行為に早く気が付いて貰いたいです。日本の国のために。  

 

2010/06/04 11:21Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。  
 
>民主党の詐欺行為に早く気が付いて貰いたいです。日本の国のために。 
 
本当ですね。 

 
ここしばらくは新総理、新内閣の報道でマスコミのヨイショが続きますが、民主党そのもの

が持つ反日体質にはなんら代わりはないですからね。 

 
菅総理になったら外国人参政権をはじめとする反日政策は全部破棄するなどということ

は考えられないわけです。候補者二人とも「地域主権」を強調してますね。 

 
この意味が、「官僚に代わって左翼・プロ市民中心の主権」ということに気がつく人はどの

程度いるのでしょうか？。 

 

11小沢自らも信じられない敗北か？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1635579/


